

La Russie salue l'intérêt du Tribunal Pénal pour les crimes des USA en Afghanistan



Moscou, 4 novembre, (RHC).- La Russie a salué le fait que le Tribunal Pénal International envisage la possibilité d'ouvrir un procès sur les crimes de guerre et de lèse humanité commis par des troupes étasuniennes en Afghanistan.

Maria Zakharova, porte parole du ministère russe des Affaires étrangères a rappelé l'attaque lancée par des avions de l'Alliance Atlantique contre une fête de mariage à Oruzgan, au nord de *Kandahar*, causant la mort d'au moins 100 personnes en 2008 et l'attaque contre des civiles dans la localité de Gora, où 110 personnes sont mortes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111028-la-russie-salue-linteret-du-tribunal-penal-pour-les-crimes-des-usa-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba